
Uffici  al  lavoro  per  il  nuovo  bando  per  il  trasporto  scolastico.  La
vicesindaca Cameli: “Si stanno studiando punti di raccolta lungo i
percorsi e la rimodulazione delle tariffe per agevolare le famiglie a
basso reddito”.
In vista della naturale scadenza del contratto per la fine dell’anno
scolastico, la Giunta ha dato mandato al dirigente d’area ed agli
uffici competenti per la predisposizione del nuovo bando relativo al
trasporto scolastico.

Nausicaa Cameli

“Il dirigente e gli uffici – dichiara la vicesindaca con delega a Pubblica
istruzione ed alle Politiche sociali Nausicaa Cameli – sono già al lavoro
sul capitolato e sui relativi atti propedeutici. Abbiamo anche attivato un
tavolo tecnico con la Polizia municipale ed il Settore tecnico del Comune
per individuare lungo i percorsi i punti di raccolta e stazionamento degli
alunni. Altro aspetto importante è quello riguardante le tariffe. Diciamo
subito che aumenti non ve ne saranno. Piuttosto si sta vagliando
l’ipotesi concreta, basata su un principio equitativo e di giustizia
sociale, tesa a rimodulare le tariffe in relazione al reddito. Per cui,
sulla scorta dell’ISEE, le famiglie a basso reddito, e a maggior
ragione quelle che versano in uno stato di conclamata sofferenza
economica, pagheranno di meno o non pagheranno affatto”.

GIULIANOVA –  Un nuovo successo  per  la  pellicola  del  giuliese
Lorenzo Verticelli, in arte Forti.  
Un altro successo per il film “Broken Soul II” del giuliese Lorenzo Verticelli
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Lorenzo

“Broken Soul II – La Redenzione/The Redemption”, diretto e prodotto dallo stesso
Lorenzo e scritto da Omar Mahjoub, dopo la vittoria del 30 luglio come “Miglior
Progetto  Cinematografico”  al  Tuscany  Web  Fest  –  2017,  vince  a  Toronto,  in
Canada,  il  premio  per  il  Miglior  Film  Action  all’Alternative  Film  Festival.

Lorenzo

“Broken Soul II continua a stravincere – afferma Lorenzo – è la nostra prima vittoria
oltreoceano e seconda vittoria totale, e sarà per noi uno sprono per andar eavanti
nei nostri futuri progetti”.

Giulianova. Spiaggiato. Iniziano lunedì le operazioni di prelievo
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dei residui accatastati davanti agli stabilimenti.
A partire da lunedì 19 marzo entreranno in azione le squadre della
“Giulianova Patrimonio” e della Eco.Te.Di. per procedere alle operazioni
di prelievo dei detriti e dei residui davanti ogni stabilimento scaricati
dalle mareggiate di novembre e dicembre.

Ruspa spiaggia di Giulianova LAVORI pulizia SPIAGGIA (archivio)

“Contrariamente a quanto prospettato da qualcuno, che paventava
l’inizio dopo il periodo pasquale”, dichiara il sindaco Francesco
Mastromauro che ha assunto ad interim le deleghe all’Ambiente ed al
Demanio, “le operazioni inizieranno invece per tempo in modo che possano
venire concluse, come mi hanno assicurato, prima di Pasqua. E’ stato
infatti sottoscritto il relativo contratto con la Eco.Te.Di. e ciò ha
consentito di avviare le operazioni di prelievo. Un risultato cui si è
giunti in sinergia con Luca Ranalli, l’Amministratore unico della
Giulianova Patrimonio, che ringrazio per la sollecitudine e la
collaborazione”.

Giulianova. Fabio Ruffini esce dal PD e rassegna le sue dimissioni
formali da assessore. Il Sindaco gli chiede di ripensarci.
Fabio Ruffini ha protocollato oggi le sue dimissioni, 9 marzo, 2018, da assessore
rassegnando pertanto le deleghe, assegnategli dal sindaco Francesco
Mastromauro nel luglio 2017 secondo le indicazioni fornite dal PD in
occasione del rimpasto, alla Pianificazione urbanistica, all’Edilizia
Privata, alle Politiche per l’Ambiente ed al Demanio marittimo e fluviale.
Nel rivolgersi al sindaco, Ruffini, che ha anche espresso la volontà di
lasciare il Partito Democratico, ha voluto ringraziare il primo cittadino
“per la fiducia conservata negli anni” sottolineando però
“l’impossibilità di proseguire” nel mandato politico amministrativo
“riservando ogni motivazione esclusivamente a chi, nel tempo, ha avuto la

https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-spiaggiato-iniziano-lunedi-le-operazioni-di-prelievo-dei-residui-accatastati-davanti-agli-stabilimenti/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-fabio-ruffini-esce-dal-pd-e-rassegna-le-sue-dimissioni-formali-da-assessore-il-sindaco-gli-chiede-di-ripensarci/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-fabio-ruffini-esce-dal-pd-e-rassegna-le-sue-dimissioni-formali-da-assessore-il-sindaco-gli-chiede-di-ripensarci/


possibilità di conoscere la mia persona oltre che il mio impegno, così
fuggendo da ogni eventuale e immaginabile inquinamento del mio pensiero”.

Fabio Ruffini e Francesco Mastromauro

Scrive ancora Fabio Ruffini: “In questi anni abbiamo lavorato per dare
risposte ai tanti problemi cui è afflitta la nostra città, a volte
riuscendoci altre meno ma sempre spingendosi sino al limite delle
possibilità di ognuno e comunque anteponendo gli interessi della
collettività ad ogni altra cosa. Abbiamo trascurato gli affetti familiari
e gli impegni professionali senza mai aver rivendicato ad alcuno i diritti
ormai prescritti, consapevoli dell’importanza e della responsabilità
del ruolo svolto votato sempre all’ascolto e al rispetto
dell’altrui pensiero, in ossequio ai dettami della trasparenza e degli
alti valori morali ricevendone, a mera ma sorprendente gratifica,
l’aver dato giusta soluzione ai legittimi bisogni reclamati dai
cittadini. Lascio a lei e all’Amministrazione tutta – conclude Ruffini
– il mio augurio di buon proseguimento nell’auspicio di non veder
vanificato il lavoro sin qui svolto”.
Il sindaco, pur prendendo atto della volontà espressa da Fabio Ruffini,
tuttavia gli ha chiesto di ripensarci, ribadendo il grande valore e le non
comuni capacità da lui dimostrate in tutti questi anni. “Un elemento
preziosissimo, direi indispensabile, dotato di acume, perseveranza e con
chiare progettualità. Non è certo un caso che Fabio sia stato parte attiva
dell’Esecutivo sin dall’inizio della mia sindacatura, quindi dal
2009. Il tantissimo che è stato fatto e il molto ancora che siamo pronti a
fare non può prescindere dalla presenza di Fabio Ruffini, al quale quindi
chiedo di ritirare le sue dimissioni da assessore”.

Giulianova.  Al  via  il  Corso  di  Competenza Sportiva  del  Centro
Psicologia dello Sport di Pescara

– Primo appuntamento il 15 marzo 2018, ore 14,30 a Giulianova–
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**********

 

            Prenderà il via giovedì 15 marzo 2018 nella Sala del Loggiato, sotto al Belvedere di Piazza della Libertà a Giulianova,
la quinta edizione del Corso di Competenza Sportiva ideato dalla Psicologa dello Sport Margherita Sassi, responsabile
del Centro di Psicologia dello Sport di Pescara. Un percorso formativo articolato in 4 lezioni, le altre date in programma sono
il 22 e il 29 marzo e 5 aprile dalle 14,30 alle 17,30. Il Corso – che è consigliato ai professionisti e agli studenti del settore
sportivo e a coloro che vogliono integrarsi  con questo settore tramite una migliore ed efficace competenza sportiva – può
essere seguito sia nella sua interezza che con singole lezioni, a seconda delle preferenze personali.

         Il Corso di Competenza Sportiva è strutturato in workshop, seminari, tirocini e interazioni con esperti del settore. Un
format ampiamente collaudato che prende spunto dalla necessità di creare un network di professionisti capaci di mettere il
fattore umano a favore del mondo sportivo. I corsi sono effetto di un’intuizione che risale al 2012 e per il primo anno, dopo
un  quadriennio  interamente  realizzato  a  Pescara,  l’iniziativa  si  svolgerà  a  Giulianova.  I  corsi  si  basano  sulla  definizione
europea dello sport e puntano all’integrazione tra sportivi  e non sportivi,  passando attraverso una rivalutazione della
persona  e  della  sua  attitudine  a  pensare,  parlare,  immaginare,  discutere,  criticare  lo  sport,  al  fine  di  ridisegnare  nuovi  e
promettenti  scenari  rivolti  a  un  futuro  cresibile.  La  curatrice  del  corso,  Margherita  Sassi,  è  infatti  ideatrice  del
marchio “cresibilità”®, realizzato per caratterizzare lo sport, puntando sulla commistione misurata tra creatività, sensibilità
e qualità.

         Il corpo centrale della quinta edizione è l’Innovazione: la possibilità di spostare i limiti attuali dello sport, nel pieno
rispetto della tradizione e di un repertorio presente in base a cui delineare e adattare nuove prospettive. In particolare, il
primo appuntamento è dedicato alla presentazione del programma generale e alla definizione dei presupposti pratici e
teorici  con  cui  iniziare  a  esercitare  la  Competenza  Sportiva.  Docenti,  professionisti  e  scrittori  si  alternano  tra  gli
appuntamenti in calendario e in quattro pomeriggi a Giulianova prenderanno forma seminari, workshop, interazioni tra
professionisti di oggi e di domani, con un occhio attento alla fase conclusiva durante cui progettare e condividere scenari
futuri.

         “Alle porte della quinta edizione del Corso – dichiara Margherita Sassi – sento di aver tracciato una strada
percorribile, sia che si parli di formazione che di applicazione. Allo sport serve una base solida, che poggi su una competenza
e una sensibilità in grado di garantire ogni forma di specializzazione possibile; e perché si possa raggiungere un simile
traguardo,  bisogna  creare  collegamenti  dentro  e  fuori  le  persone,  stimolando  l’attenzione  necessaria  per  dirigere  la
consapevolezza di ciascuno. Il gioco, l’abilità di fare squadra e l’empatia sono solo alcuni degli argomenti del Corso di
Competenza Sportiva, un’attività durante la quale la gestione delle emozioni e dei pensieri sono il miglior viatico per un
processo d’integrazione da intraprendere in vista di un paradigma, quello della cresibilità®, ancora da scoprire”.

         Per  ulteriori  informazioni:  www.cpspescara.it;  corsi@cpspescara.it;  Ufficio:  085 297338;  WhatsApp 338 3815371.  Il
Corso di Competenza Sportiva, inoltre, rientra tra le opportunità di approfondimento previste dall’Università dell’Aquila per
gli studenti di Scienze Motorie.

Giulianova.  Presentazione  di  due  raccolte  di  racconti:  Il  cane
straniero di Antonio Del Giudice e La vita a pezzi di Bruno Nacci.
Questa domenica 11 marzo alle ore 17.00 il Museo d’Arte dello Splendore di Giulianova ospiterà la presentazione di due
raccolte di racconti: Il cane straniero di Antonio Del Giudice e La vita a pezzi di Bruno Nacci.

La prima raccolta è composta da sette racconti che “sono sette storie comuni, sette destini in cerca di pietà”; la seconda
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racconta di “ outsider che non riescono a trovare una collocazione nel mondo”.

Simone Gambacorta, responsabile
Cultura del quotidiano “La città”.

Ad introdurre alle opere sarà Simone Gambacorta, responsabile Cultura del quotidiano “La città”. Parteciperanno gli autori e
l’editore, Marco Solfanelli.

Antonio Del Giudice è stato giornalista per “ La Gazzetta del Mezzogiorno”, “Paese Sera”, “L’Ora”, “ L’Unità”, “La Gazzetta di
Mantova”, “La Repubblica”. Ha diretto per undici anni “Il Centro”. Attualmente vive a Pescara. Ha pubblicato “La Pasqua
bassa” (2006, 2016); “Buonasera dottor Nisticò”( 2014); “ La bambina russa” ( 2015) e “La morte promessa” (1987), libro-
intervista a Padre Alex Zanotelli.

Il Cane Straniero



La Vita a Pezzi

Bruno Nacci ha tradotto molti classici francesi, in particolare si è occupato di Blaise Pascal di cui ha anche scritto una
biografia  “  La  quarta  vigilia.  Gli  ultimi  anni  di  Blaise  Pascal”.  Ha  ricostruito  un  fatto  di  cronaca  nera  dell’Ottocento  in
“L’assassinio della signora Praslin” (2000. Con Laura Bosio ha curato l’antologia degli scritti di Luigi Pozzoli  “Quel poco di
fede che mi porto dentro” (2012). Ha scritto “ Da un’altra Italia. 63 lettere, diari, testimonianze sul carattere degli Italiani (
2014) e il romanzo storico “ Per seguire la mia stella” (2017).

Simone Gambacorta, vive a Teramo. Giornalista, scrive dal 2001 di libri e letteratura. Dall’agosto 2012 cura le pagine
culturali di “La Città”. Dopo aver diretto dal 2006 al 2008 il Festival letterario Lib[e]ri, in qualità di segretario ha diretto il
“Premio Teramo per un racconto inedito” nelle edizioni 2012 e 2013. Fa parte della redazione di “Smerilliana”. Con Galaad
ha pubblicato alcuni libri, fra cui “Short reviews. Note minime di un cronista letterario” e “Scritti sbagliati. Interventi senza
scopo di esattezza sulla letteratura e altre questioni”.

 

Giulianova. Lega: le recenti elezioni politiche nella nostra città
hanno sancito una indiscussa indicazione.

Alla innegabile affermazione del movimento cinque stelle si affianca un chiaro successo della coalizione del centro   destra,
all’interno della quale spicca il successo della Lega Salvini Premier che ha conseguito un ottima performance raggiungendo
da zero quasi il 14%.
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Lega Giulianova

Un grazie a chi ha  con il proprio voto  sostenuto il nostro raggruppamento, possiamo dire che il nostro partito a Giulianova è
il primo partito della coalizione di centro destra. Grazie a militanti e sostenitori, è stato possibile raggiungere con le nostre
idee capillarmente tutto il territorio.

Dunque ,il successo è di tutti in parti uguali.

Per le prossime consultazioni amministrative non bisogna farsi illusioni ma occorrerà lavorare in maniera seria e determinata
al  fine  di  raggiungere  un  obbiettivo  comune  che  oggi  è  ha  portata  di  mano.  La  lega  è  territorio,  saremo  presenti  alle
prossime consultazioni regionali ,lavoreremo seriamente per allestire una squadra per le prossime comunali composta di
rappresentanti  validi  e  capaci  per  ogni  settore,  appunto  per  dare  voce  alle  problematiche  di  tutte  le  categorie,non
metteremo in campo politica da salotto .

Non ci interessano gli spot e le chiacchiere in libera uscita, dobbiamo ricostruire un paese distrutto.

                               Il coordinatore Cittadino   

                               Lega Salvini premier

                               Giulianova

                               Mastrilli Gianni

Giulianova.  Scompare  Pompilio  Di  Ubaldo,  cofondatore  della
concessionaria  Opel  “Di  Ubaldo e  Forlini”
Giulianova. Si è spento all’età di 88anni, Pompilio Di Ubaldo, il  cofondatore della storica concessionaria del marchio
automobilistico OPEL, la “Di Ubaldo & Forlini” di Giulianova. Nel 1965 i due soci, Pompilio Di Ubaldo e Nicola Forlini,
aprirono la prima concessionaria Opel a Giulianova, la numero 28 in Italia. Poi nel 2004 si aggiunse la Chevrolet e nel 2006 la
Saab. I funerali si svolgeranno martedì, 6 marzo, alle ore 11,00, nella Chiesa parrocchiale di Sant’Omero (TE). Lascia la
moglie,  Rosina  Ranalli,  i  figli  Fabiano  e  Alfredo.  Alla  famiglia  Le  più  sentite  condoglianze  della  nostra  redazione  de
giulianovanews.it

Giulianovanews.it
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LUTTO

Giulianova. Elezioni 2018: i  dati sulle affluenze per la Camera dei
Deputati rilevate alle ore 12,00

ELEZIONI POLITICHE DEL 4 MARZO 2018

AFFLUENZA PER LA CAMERA DEI DEPUTATI ORE 12
CITTA’ DI GIULIANOVA

Iscritti Votanti

Sezione Maschi Femmine Totale Totali % Totale

1 401 516 917 148 16,14%

2 339 367 706 163 23,09%

3 330 377 707 171 24,19%

4 445 494 939 173 18,42%

5 445 463 908 203 22,36%

6 414 483 897 222 24,75%

7 387 467 854 160 18,74%

8 491 579 1.070 165 15,42%

9 351 378 729 168 23,05%

10 399 439 838 207 24,70%
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11 334 375 709 65 9,17%

12 363 395 758 175 23,09%

13 263 301 564 101 17,91%

14 451 483 934 176 18,84%

15 389 420 809 128 15,82%

16 452 514 966 210 21,74%

17 386 424 810 150 18,52%

18 440 483 923 137 14,84%

19 0 0 0 0 0,00%

19-bis 0 0 0 0 0,00%

20 482 553 1.035 197 19,03%

21 495 517 1.012 130 12,85%

22 498 539 1.037 168 16,20%

23 512 485 997 133 13,34%

TOTALE 9.067 10.052 19.119 3.550 18,57%
Fonte Comune di Giulianova

Giulianova. L’8 aprile assemblea Fidas c.u.o.r.e.  al  Kursaal ore
16,00
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